



Arranca desahogo de más de 3 mil reservas al presupuesto

PATRICIA RAMÍREZ

El pleno de la Cámara de Diputados inició la discusión de las 3 mil 93 reservas presentadas sobre el dictamen del Presupuesto de Egresos de la Federación para 2024, con la consigna de que sólo serán aprobadas tres o cuatro, relacionadas con la atención a Guerrero por el paso de huracán Otis, fortalecimiento de la educa-

ción, seguridad y recuperación de recursos para el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

En una larga jornada, en la que apenas avanzó el desahogo de las reservas y algunos de los alrededor de 400 oradores registrados, los diputados federales continuaron con su intercambio de insultos y descalificaciones, pese a que les quedan alrededor de tres días de discusión.

Por lo que se refiere a los recursos que se destinarán a Guerrero, la vicecoordinadora de los diputados de Morena, Aleida Alavez, aseguró que, para empezar, se constituyó una bolsa de más de 7 mil millones de pesos para infraestructura y que se canalizarán a Guerrero, pues es evidente que es la prioridad en estos momentos.

Por lo que se refiere a los recursos que se devolverían al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, tras un intenso cabildeo del presidente de ese organismo, el diputado Hamlet Almaguer, aseguró que se analiza reintegrarle entre 260 y 500 millones de pesos, del total de 767 que le fueron disminuidos en su presupuesto.



Sigue la actividad en la Cámara de Diputados.